

Les maisons Claude Rizzon se mettent au vert

by La Tribune - jeudi, juin 07, 2007

<https://www.correspondances.fr/les-maisons-claude-rizzon-se-mettent-au-vert/>

En cinquante ans d'existence, le groupe Claude Rizzon a traversé toutes les crises de l'immobilier en suivant à la lettre les préceptes d'indépendance, de discrétion et de réalisme professés par Claude Rizzon, 83 ans, fondateur et PDG du groupe.

L'ex-employé du bureau des méthodes a quitté la sidérurgie en 1956 pour créer une entreprise de construction, la Société régionale d'études et d'entreprises, qui a progressivement étendu ses compétences à la promotion, à la gestion de biens et à la construction de maisons individuelles.

Très présent en Lorraine avec 13 agences, le groupe est depuis janvier le premier constructeur régional certifié NF démarche HQE. De la réduction de la consommation d'eau et d'énergie à la qualité de l'air, le programme comporte 13 points modulables en fonction du budget des acquéreurs.